



きよせだいじゅうしょうがっこう

児童数配
付

清瀬市立清瀬第十小学校

校長 大谷 憲司

第11号

令和3年1月8日

学校だより

3学期の教育活動について

校長 大谷 憲司

明けましておめでとうございます。この年末年始期間中も医療関係者、エッセンシャルワーカーの皆様をはじめ、感染拡大防止に御尽力いただいたすべての皆様に心より感謝申し上げます。

さて、私たちの「今年こそは一刻も早い感染終息を」という願いも空しく、残念ながら全国で新型コロナウイルスの感染が急拡大し、昨日、政府から一都三県への緊急事態宣言が発出されるに至りました。

本校では、3学期の教育活動について、現時点では次の通り活動の見通しを考えております。ただし、いずれの予定もその時々の感染状況等を踏まえ、再変更もあり得ることをあらかじめ御了承ください。

【登校時間】 これまでと同じABグループによる時差登校を継続します。昇降口の3密防止のため、それぞれの時間帯内に子供が学校に到着するよう、引き続き御配慮をよろしくお願いいたします。

【生活時程】 当面の間、2学期と同じ時程で行います。教員による施設内の消毒の時間を十分確保するため、これまで同様、児童による清掃の時間は設けません。

【感染防止体制】 学校だより3号の巻頭言内「2 感染症予防対策について」の内容を踏襲し、引き続き児童の感染防止に努めます。ただ、手洗いについては水が冷たく感じる時期でもあることから、やり方がおろそかにならないよう、学期初めに指導を再度徹底します。また、本日、清瀬市教育委員会より、万が一感染が判明した場合の対応について記された「新型コロナウイルス感染症対策について～感染等が判明した場合の対応～」が出されております。こちらも必ず御一読ください。

【授業実施体制】 清瀬市教育委員会から、当面の間は2学期までの授業実施体制を継続してよいとの指導がありましたので、本校でも6月当初のような午前・午後に分かれた分散登校は行わず、2学期までの通常通りの授業を継続します。もし、今後6月当初のような体制が必要になった場合には、あらためて御連絡いたします。また、これまで同様、感染リスクのある教育活動（音楽の合唱、家庭科の調理実習等）は実施しません。グループ活動等も必要不可欠なものに絞り、最小限の時間で対面を避けて行かせます。

【給食実施体制】 こちらも清瀬市教育委員会からの指導により、当面の間はこれまでの給食実施体制を継続してよいとのことです。現時点ではほぼ予定通りの給食を提供し、献立の大幅な変更は行いません。引き続き給食の時間は衛生に留意して配膳させるとともに、喫食時には全員前向きで私語禁止を徹底します。

【クラブ・委員会活動】 4年生以上のクラブ活動、5・6年生の委員会活動（当番活動を除く）を1月は中止します。2月以降の活動は別途御連絡いたします。また、2月以降実施する場合にも感染防止策を講じながらの実施となりますので、活動内容はある程度限定されることを御了承ください。

【主な学校行事】 1月下旬に実施予定だった「持久走旬間」は中止します。2月、3月に行われる予定の「新入生保護者説明会」と「各学年の保護者会」は、現時点では実施する予定ですが、感染状況により延期または中止の際は、あらためて御連絡いたします。また、保護者会と合わせて実施予定の「アートウィーク part2」（立体作品の展示）も、実施の可否や実施方法を検討していきます。その他、学年行事については各学年から別途御連絡いたします。兄弟学級の交流も児童同士の直接の交流は当面の間中止します。

【6年生の卒業関連行事等】 卒業式の保護者参加人数、参加方法は、今後の緊急事態宣言の状況等、諸情勢を見極めて判断し、検討結果を別途6年生の保護者様宛に御連絡いたします。また、3月に実施予定の「巣立ちの会」についても6年生の卒業対策委員保護者様と検討し、あわせて別途御連絡いたします。

【その他】 12月18日付の清瀬市教育委員会からのお知らせの通り、児童、教職員に感染者が出た際は、保健所や市教委の指示の下、その都度臨時休業、学年閉鎖、学級閉鎖等の実施を判断します。感染者が出た場合、いつでも全学年が臨時休業になるとは限らないことに御留意ください。

緊急事態宣言下の厳しい情勢の中での令和3年スタートとなりましたが、3学期も感染防止に留意しながら実施可能な活動を見極め、子供たちの力を伸ばす教育活動を充実させて参ります。引き続き、御家庭での感染防止など皆様の御協力をよろしくお願いいたします。

1 月行事予定 ※予定は、変更になる場合もあります。※夕焼けチャイムは16:05に鳴ります。

| 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | 土 |
|---|--|--------------------------------------|-----------------|---|------------------|
| 丸数字①から⑥は学年。 SCはスクールカウンセラーの来校日。(相談は電話で御予約ください。TEL493-4310) 時差登校 ①8:10~8:20 ②8:20~8:30 分散登校時のAとBグループが1週間ごとに①②の時間帯を入れ替えて登校します。 | | | | | |
| 4 冬季休業日 閉庁日 | 5 冬季休業日 閉庁日 | 6 冬季休業日 閉庁日 | 7 冬季休業日 | 8 始業式 午前授業 時差登校①A②B | 9 |
| 11 成人の日 | 12 学級指導 午前授業 計測⑥ 時差登校①A②B | 13 学級指導 安全指導日 給食始 計測⑤ SC | 14 学級指導 計測④ | 15 学級指導 計測③ | 16 |
| 18 全校朝会 避難訓練 委員会 時差登校①B②A | 19 学級指導 計測② SC | 20 学級指導 計測① | 21 学級指導 | 22 学級指導 | 23 学級指導 3時間授業 |
| 25 全校朝会 書初め展始 持久走旬間始 クラブ(3年見学) 時差登校①A②B | 26 学級指導 | 27 学級指導 | 28 学級指導 | 29 学級指導 書初め展終 | 30 |
| 2/1 全校朝会 委員会 時差登校①B②A | 2 学級指導 | 3 学級指導 | 4 学級指導 安全指導日 | 5 学級指導 持久走旬間終 5時間授業 地区班活動 (5校時終了) | 6 |

1 月の生活目標 「礼儀正しくしよう」

○すすんであいさつやえしゃくをしよう

○正しい言葉づかいをしよう

子供たちの元気な挨拶は、相手の心をさわやかな気持ちにさせます。挨拶は相手に気持ちを伝える大切な礼儀です。日本は礼儀をとっても大切にしてきました。新しい年を迎え、改めて「挨拶」を生活指導の重点として、指導していきます。子供たちには、保護者や地域の皆様などの来校された方、学校の職員、友達にすすんで挨拶をしてほしいと思います。

保護者や地域の皆様も、登下校時の通学路や家庭など、様々な場で子供たちと挨拶をしていただくとありがたいです。

なわとび教室

12月8日(火)、一昨年度、昨年度と引き続き御指導いただいた生山ヒジキ先生(ギネス記録も複数個お持ちの方)による なわとび教室が行なわれました。今年度は密を避けるため、全校児童が集まってヒジキ先生のパフォーマンスを見ることができませんでした。しかし2年→1年→3年→4年→5年→6年の順で、学年ごとに指導をしていただきました。なわとびに対する意欲や技能が高まったことと思います。学校評価の児童アンケートでは、コロナの影響を受けてか、校庭遊びをしなくなったと回答する児童が増えていました。体力低下が懸念されましたので、なわとび旬間とも連動させながら体力向上に取り組みました。御家庭でも取り組んでいただければと思います。



図書室の本が御家庭にありますか？

図書室の蔵書点検を行いました。残念ながら未だにあるはずの本が14冊も図書室に戻ってきていないことが分かりました。返したつもりだったり、バーコードの手続きをしないで借りてきてしまったりした本が御家庭に残っていませんか？教室でも探しますが、ぜひ御家庭でも今一度探してみてください。よろしくお願いいたします。